

Cuba: provincia de Villa Clara por el restablecimiento de la actividad turística



Santa Clara, 19 jun (ACN) Con el propósito de contribuir a la reactivación de la vida económica en Cuba, la Unidad de Investigaciones para la Construcción (UIC) de Villa Clara ejecuta acciones de reanimación en diferentes instalaciones del sector turístico, previstas a reinaugurarse durante la etapa pos-COVID-19.

María Luisa Álvarez Cordero, jefa de producción de la UIC, declaró a la Agencia Cubana de Noticias que sobresale la rectificación de los sistemas de drenaje de los hoteles Playa Pesquero y Playa Costa Verde, ubicados en el norte de la provincia de Holguín, para evitar las tradicionales inundaciones de los bungalós durante la temporada de lluvia.

Estos servicios se optimizan mediante el empleo de tecnología de última generación, como el Escáner Láser Tridimensional Leica, único de su tipo en Cuba, con un reporte productivo de más de 30 mil pesos, aseguró Yanet Pérez Toyo, al frente del departamento de Marketing y Contratación de la entidad.

Según Guillermo González Hernández, jefe del equipo de Topografía de la UIC, las labores cumplen con los requisitos de los proyectos regionales de la Empresa de Diseño e Ingeniería de Las Tunas, enfocados en el beneficio del equilibrio ambiental, desde la industria del ocio y la recreación en el oriente cubano.

Una vez terminado el montaje y mantenimiento, Playa Pesquero (inaugurado en 2003 por el Comandante en Jefe Fidel Castro) y Playa Costa Verde (en 2001) -de cinco y cuatro estrellas, respectivamente- pondrán a disposición de los clientes, tanto nacionales como extranjeros, casi mil 500 habitaciones total o parcialmente remozadas.

Álvarez Cordero señaló que como otras labores de la entidad villaclareña destacan las perforaciones de apoyo para la colocación de defensas viales y la reparación de puentes en el pedraplén de la cayería norte de Villa Clara, uno de los emplazamientos hoteleros más importantes del país.

Cuentan además las investigaciones ingeniero-geológicas realizadas a la sede de Transtur en la ciudad capital de la provincia, agregó.

Al cierre de mayo, la UIC de Villa Clara -adscrita a la Empresa Nacional de Investigaciones Aplicadas- recaudó más 70 mil pesos, solo por concepto de prestaciones a las instalaciones del turismo en todo el país, monto que debe duplicarse una vez que se reinicien las labores constructivas en los hoteles de la península de Ancón, en la provincia de Sancti Spiritus.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/226230-cuba-provincia-de-villa-clara-por-el-restablecimiento-de-la-actividad-turistica>



Radio Habana Cuba